



Topics

- Entrepreneurship
- Leadership
- Marketing

Karan Bilimoria (Tuan Bilimoria dari Chelsea) adalah pendiri Cobra Beer. Setelah memenuhi kualifikasi sebagai Chartered Accountant, Karan Bilimoria mengembangkan bir yang kurang berair, premium yang diseduh untuk menarik bagi peminum bir dan peminum bir sama-sama dan untuk melengkapi makanan.

Sedikit lebih dari lima belas tahun kemudian, Cobra Beer adalah salah satu merek bir dengan pertumbuhan tercepat di Inggris dan salah satu perusahaan muda paling inovatif di negara ini. Merek ini memiliki omset nilai ritel £ 178 juta saat ini, dijual di hampir 6.000 restoran India, dan tersedia untuk 6.000 bar, pub, dan klub dan di lebih dari 12.000 cabang kelipatan terkemuka, supermarket, dan lisensi di seluruh Inggris. Cobra Beer dianugerahi total 85 Medali Emas antara 2003-2011 di Monde Selection, Brussels, World Selection of Quality Awards - lebih dari bir lainnya di dunia.

Karan Bilimoria memulai Cobra pada tahun 1990 ketika dia berhutang sebesar £ 20.000 dan menghadapi segala rintangan. Sejak saat itu, Cobra telah tumbuh menjadi sebuah operasi dengan kantor di empat benua dan ekspor ke lebih dari 45 negara, dengan operasi pembuatan bir di lima negara. Pada tahun 2009, Cobra Beer mengadakan Joint Venture dengan Molson Coors, pembuat bir keluarga terbesar di dunia.

Karan sangat dihormati karena semangat kewirausahaannya. Dia adalah salah satu dari dua Pengusaha Kunjungan pertama yang pernah ditunjuk di Universitas Cambridge dan menjabat sebagai Juara Nasional Dewan Nasional untuk Kewirausahaan Pascasarjana.

Dia adalah anggota Panel Ketenagakerjaan Nasional Pemerintah (NEP), dan dari 2001 hingga 2005 adalah Ketua Dewan UKM NEP. Dia adalah Ketua pendiri Dewan Bisnis Inggris-India (UKIBC) yang sekarang menjadi Presiden. Dia mengajar secara luas di Inggris dan luar negeri tentang kewirausahaan, bisnis, pendidikan, dan hubungan Indo-Inggris.

Karan telah memenangkan banyak penghargaan sebagai pengakuan atas pencapaian bisnisnya dan pekerjaan amal, termasuk Medali Albert RSA di tahun peringatan ke-250 Perhimpunan, 2004. Ia juga dianugerahi Komandan Kerajaan Inggris (CBE) di Yang Mulia Ratu Ulang Tahun Daftar Kehormatan, 2004. Dia dinobatkan sebagai Pengusaha Tahun 2003 dan Pengusaha Tahun 2004 oleh London Business Awards, Pengusaha Tahun 2004 di National Business Awards (London dan Tenggara Inggris) dan London Pengusaha Tahun 2003 (Produk Konsumen) oleh Ernst & Young. Pada 2010, ia menerima Lifetime Achievement Award dari Non-Resident Indian Institute untuk kontribusi luar biasa dalam mempromosikan hubungan Indo-Inggris.

Pada tahun 2005, Karan dimuliakan dengan Award for Outstanding Achievement oleh Institute of Chartered Accountants di Inggris dan Wales pada tahun

peringatan ke-125 Institut. Pada tahun yang sama ia membantu mendirikan Cobra Foundation, sebuah badan amal independen yang menyediakan kesehatan, pendidikan, dan dukungan masyarakat bagi kaum muda di Asia Selatan.

Dia dinobatkan sebagai Man of the Year di 2006 Drinks Business Awards. Dia telah dianugerahi gelar doktor kehormatan oleh Brunel University, Heriot-Watt University, Universitas Staffordshire dan Cranfield University. Pada Juni 2006, Karan diangkat sebagai Tuan Bilimoria, dari Chelsea.

Pada tahun 2014, Karan diangkat sebagai Kanselir ke-7 dari Universitas Birmingham.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988